



	Radrundweg Seenplatte (I) Themenroute / Rundtour		
Start/Ziel:	Dreifelder Weiher, Haus am See	Fahrtrichtung:	Gegen den Uhrzeigersinn
Distanz:	19 km	Zeit:	1 Std. 35 Min. (bei 12 km/h)
Hm ↑:	217 m	Hm ↓:	217 m
Anforderung:	▪ Leicht, es sind jedoch sanfte Anstiege zu bewältigen		
Anreise:	▪ Nordostufer des Dreifelder Weihers beim Haus am See (ohne Bahnanschluss) ▪ Kein Bahnhof an der Strecke, nächstgelegene Bahnstation ist Rotenhain Bf., von dort dem Wied-Radweg ca. 5 km bis Dreifelden folgen		
Kurzbeschreibung:	Eine Tour für Genussradler, Familien oder als gemütliche Feierabendrunde. Die malerisch gelegene Westerwälder Seenplatte besteht aus sieben Seen, die vor über 350 Jahren Graf Friedrich zu Wied zur Fischzucht anlegen ließ. Der Radweg umrundet mit dem Dreifelder Weiher das größte Gewässer der Seenplatte und bietet mit Ausnahme des Wölferlinger Weihers herrliche Ausblicke auf die übrigen Seen. Die Weiher sind flach und deshalb nur bedingt zum Baden geeignet. Dennoch lohnt es sich, im Sommer ein Strandtuch und Badesachen mitzunehmen. Am Nordufer des Dreifelder Weihers besteht die Möglichkeit, die Tour zu verkürzen und sich die Schleife nach Steinebach zu sparen.		
Wegbeschreibung:	Die Strecke beginnt am idyllisch gelegenen Haus am See an der Nordwestspitze des Dreifelder Weihers. Das Gewässer ist mit 2 km Länge der größte See der Westerwälder Seenplatte. Die Route passiert das Haus Seeburg, einst Jagdhaus der Fürstenfamilie zu Wied, und ermöglicht von der Straße einen Blick auf den Haidenweiher. Nach Steinen biegt der Radweg vor dem Hausweiher nach Osten ab, ehe die Tour mit einer herrlichen Streckenpassage mit gleichzeitigem Blick auf den Birken- und Postweiher aufwartet. Der im Wald gelegene Abenteuerspielplatz Steinen-Dreifelden begeistert insbesondere Kinder. Es folgt eine lange Waldpassage in hügeligem Terrain in Nähe des Wölferlinger Kopfes, bevor sich dem Radler von der Anhöhe am Ortseingang von Dreifelden ein famoser Blick über den See bietet. Nach Dreifelden mit der um 1100 erbauten Steinkirche und dem Golfclub Westerwald kann man die Tour am Nordrand des Dreifelder Weihers abkürzen. Der Radrundweg Seenplatte (I) führt indes in einer Schleife über Steinebach an der Wied zurück zum Haus am See, das mit Liegewiese und Sonnenterrasse lockt.		
Verbindungen im Radwegenetz:	▪ Mitführung Westerwald-Rhein-Radweg und Saynbachroute bei Steinen und beim Wölferlinger Weiher ▪ Mitführung Westerwald-Lahn-Radweg bei Dreifelden ▪ Mitführung Wied-Radweg am Dreifelder Weiher und bei Steinebach/Wied ▪ Mitführung Hachenburger Westerwald am Dreifelder Weiher und bei Steinebach/Wied		
Hinweise:	▪ 36% Asphalt und 16% wassergebundene Beläge, 48% unbekannt ▪ Straßenabschnitt(e) außerorts: 4,1 km		
Touristischer Kontakt:	▪ Westerwald Touristik-Service, Kirchstraße 48a, D-56410 Montabaur, Telefon +49/2602/3001-0, www.westerwald.info		

PS. Weitere Informationen zu aktuellen Sperrungen und Umleitungen sowie zur Infrastruktur wie Parkplätze, Ladestationen, Fahrradverleih, etc. unter www.radwanderland.de

Stand: 13.05.2020